

地元の花火大会に出かけました。仕事から離れて、とてもゆつくりとした時間が流れていました。まだ陽の高い時間だったので、金魚すくいやヨーヨー釣りなど、二人の子供も大はしゃぎでした。私も久しぶりの祭りでリラックスモードでしたが、縁日で飾られている提灯を見ては、「これはうちの製品かな？」とついつい覗きこんでしまいました。いつもの仕事モードはなかなか抜けません。

いよいよ花火が始まる時間が迫ったところで子供たちは遊び疲れてこっくりこっくりと眠そうな様子。結局花火を見ることなく、熟睡した子供達をおんぶして帰路につくことになってしまいました。メインイベントは見逃しましたが、楽しい思い出になったようです。来年は花火を見られるくらい成長しているのか、それも次回の楽しみにです。

担当 杉山剛



夢の花火大会



担当 長谷川雄大



互換性



WINDOWS 10 がリリースされました。一年間は無償アップグレードという今までにない大盤振る舞いですが、名称が非常に不思議です。

WINDOWS 7 ↓ 8 ↓ 8.1 ↓ 10 と、なぜ 9 が存在しないのでしょうか。調べてみると 95、98 との名前検索による誤判定を防ぐ為にあえて 9 の名称を避けたようです。そうなるとう今後 WINDOWS 20 も飛ばされるかもしれませんね。

新しいもの好きな私はすぐにでも 10 にアップグレードしたいのですが、色々な機器やソフトを既に使用しているの、それらが 10 に対応していなければプリンタやソフトが動かないなんてことが起こり得ます。やはり、バージョンアップに互換性の確認は必須です。

さて、当社の製品開発も互換性を重要視しています。5 年 10 年と愛用して頂く製品が多い為、旧バージョンにも対応できる互換性を常に考え今後も製品開発してまいります。

真夏のリフレッシュ！

ふいに思い立って、埼玉から約 90 分の鎌倉に行つて来ました。肌がジリリ焼けるような最高の海日和に、ビーチボールやボードで遊び、沈む夕日を眺めて海を満喫しました。



海ではしゃいだ後は、江戸時代から観光地として人気だったという鎌倉の落ち着いた町並みを散策し、生シラス丼を食べました。生シラスは春と秋が旬なのですが、鎌倉のある相模湾では夏シラスが取れるので冬以外は旬なんです。しかも DHA、EPA が豊富に含まれていて夏バテ解消にはもってこいです。まだまだ暑い日は続きそうですが、体調管理をしっかりと行い、仕事に励みたいと思います。

担当 渋谷



夏休みの思い出



今年も夏休みが終わろうとしています。我が家の夏休み一番の思い出は、恒例のサーフィン合宿です。短い期間なのですが、その間でも、長男の成長ぶりには目を見張るものがありました。バスケットで鍛えた体力は有り余っており、主人も脱帽です。次男も負けずと奮闘していましたが、まだまだ危なっかしい様でした。それでもお兄ちゃんに負けない！という気迫を感じ、心も鍛えられた様でした。

普段の生活から離れた環境は、心も体も成長させてくれました。

担当 杉山



お知らせ掲示板

関西グランドフェア 2015

9/17～18 インテック大阪への出展が決まりました。

LED 提灯コードを中心に展示予定です。足をお運びの際は是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

関西グランドフェア・HPアドレス
http://www.yuasa.co.jp/grandfair/area/kansai/

第 81 号は、9 月 20 日発行です。

はせがわ・すぴりっと

今年度のスローガン

私が絆ぐ会社の未来

はせがわ通信

平成二十七年
第八十号

まちと現場を明るく照らす

発行: (株)長谷川製作所

TEL 049-233-1021

www.e-hasegawa.co.jp